

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, serta salam dan selawat kepada Nabi Muhammad SAW sehingga Proposal Tugas Akhir dengan judul “Penerapan *Iterative Incremental* menggunakan *framework* Laravel untuk membangun aplikasi *website* pada *startup* Foodritious” dapat selesai disusun dengan lancar. Tujuan dari penulisan Proposal Tugas Akhir ini merupakan persyaratan kelulusan pada jurusan S1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dengan adanya penyusunan Proposal Tugas Akhir ini sebagai bentuk mengimplementasikan ilmu penulis yang telah didapat selama perkuliahan 4 tahun untuk masyarakat dan sekitar.

Dalam proses penulisan Proposal Tugas Akhir ini, tentu tidak lepas dari segala kesulitan dan rintangan yang dapat dilewati dengan baik, berkat bimbingan serta arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Rachmadita Anreswarim S.Kom., M.Kom. selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, arahan, evaluasi dan dukungan dalam proses pengerjaan Laporan Tugas Akhir.
2. Ekky Novriza Alam, M.T. selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan, evaluasi dan dukungan dalam proses pengerjaan teknis maupun pengerjaan laporan Tugas Akhir.
3. Asti Amalia Nur Fajrillah, BMM., M.Sc, TOGAF selaku wali dosen yang telah memberikan bimbingan perkuliahan dan dukungan dalam proses pengajaran.
4. Engla Raafi dan Fikri Miftah Maulana selaku rekan kelompok yang telah berjuang dan mendukung dalam penyusunan Proposal Tugas Akhir.
5. Semua pihak yang terlibat untuk membantu, memberikan arahan, saran dan evaluasi dalam menyelesaikan Proposal Tugas Akhir.

Penulis menyadari bahwa Proposal Tugas Akhir tidak luput dari ketidaksempurnaan dan kesalahan. Penulis mengharapkan Proposal Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis, organisasi, dan masyarakat yang terlibat dalam proses penelitian dan semua pihak yang sudah bekerjasama dalam proses penelitian. penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun, serta Mohon maaf apabila terdapat kesalahan baik dalam hal penulisan maupun penyampaian dari Proposal Tugas Akhir ini. Sekali lagi penulis ucapkan terimakasih.